ECONOMISTO JURIST



Rosalina Moreno Redactora jefa



El SUP defiende su acuerdo con el Club Desokupa: «La autoridad se ha perdido, los agentes están en riesgo y queremos que se sientan más seguros»

El acuerdo firmado entre el Club Desokupa y el Sindicato Unificado de Policía (SUP) para la formación en defensa personal de hasta 30.000 policías en España ha levantado gran polémica, pero desde el SUP defienden la iniciativa señalando que "hay un problema en las calles, existe una violencia desmedida, la autoridad se ha perdido, los compañeros están en riesgo" y este sindicato quiere que se sientan más seguros.

"El SUP desmiente que se vayan a crear grupos parapoliciales. Además, este sindicato no pretende sustituir la formación oficial a la Policía", declara a *Economist & Jurist* Carlos Prieto , portavoz del SUP, a raíz de las declaraciones de Sumar, que tras conocer este acuerdo, ha reclamado al Ministerio del Interior la ilegalización de Desokupa señalando: "No podemos tolerar grupos parapoliciales".

??COMUNICADO OFICIAL??

Acuerdo firmado entre el Club Desokupa y el <u>@Sup_Policia</u> para la formación de hasta 30.000 policías en España.

El curso será homologado y puntuable.

Además cualquier

